

MITTEILUNGEN

Glück und Segen wünschen wir

am 17. Januar Herrn Bernhard Ammann, Neutal Berlingen zu seinem 95. Geburtstag.

Stricknachmittag

Am Mittwoch, 7. Januar um 14.00 Uhr, treffen sich Strickfreudige im Unterrichtszimmer zum gemeinsamen Werken. Vielleicht haben auch Sie Freude, bei einem Kaffee und gemütlichen Gesprächen für Bedürftige zu stricken? Bewundernswert, was da alles aus Wollresten durch geschickte Hände hergestellt wird!

Ökumenischer Seniorenmittag in Steckborn

Herzliche Einladung zu einem zauberhaften Nachmittag am 14. Januar um 14.30 Uhr im Pfarreisaal

Unterhalten wird der Zauberer Rico Leitner die Seniorinnen und Senioren mit Tricks und Illusionen.

Danach gibt es ein feines Zvieri.

Anmeldung bis Montag, 12. Januar, 12.00 Uhr bei Herbert Stolz, Tel. 052 31 37 oder 079 657 16 43. Auf Wunsch kann hier auch ein Fahrdienst angemeldet werden.

Das Vorbereitungsteam der evangelischen und der katholischen Kirchengemeinde in Zusammenarbeit mit Pro Senectute freut sich auf Ihr Kommen.

„Fiire mit de Chline“



Am Freitag, 16. Januar um 15.30 Uhr findet das nächste ökumenische «Fiire mit de Chline» in der evangelischen Kirche Steckborn statt. Pfarrerin Bettina Kindschi und Andrea Zaugg gestalten diese Feier.

Kleine Kinder, Eltern, Grosseltern, Gotte oder Göttis sind herzlich zum Mitfeiern eingeladen. Die kleinen und grossen Gäste singen, staunen, beten und danken zusammen. Anschliessend wird die Geschichte kreativ vertieft. Bei einem Zvieri haben die Erwachsenen die Möglichkeit, miteinander ins Gespräch zu kommen und die Kleinen haben Zeit zum Spielen und Entdecken. Beendet wird der Nachmittag um ca. 16.45 Uhr.

Alles hat seine Zeit: Eine Zeit zum Danken und eine Zeit zum Abschiednehmen

Beachten Sie den Hinweis im Pastoralraumteil zur Verabschiedung von Daniela Scherrer und Pia Holenstein

Eine Zeit für ein herzliches Willkommen

Der Kirchengemeinderat und das Seelsorgeteam heissen Agnieszka Capt ganz herzlich willkommen. Ab dem 1. Januar wird sie neben ihrer Aufgabe als Kätechetin auch im Sekretariat wirken und daneben einige Seelsorgaufgaben übernehmen.

Wir wünschen ihr viel Freude, Kraft und Befriedigung in ihrer neuen Aufgabe.

Kirchengemeinderat und Seelsorgeteam

Rückblick Roratefeiern

Früh am Morgen anfangs Dezember erlebten Kinder der Pfarrei eine Roratefeier im warmen Schein zahlreicher Kerzen. Mit einer Adventsgeschichte und gemeinsamem Beten hat für sie die Adventszeit bewusst begonnen. Nach dem stärkenden Morgenessen machten sie sich mit ihren liebevoll selbstgebastelten Andenken in Form eines Sterns motiviert auf den Weg in die Schule.

Agnieszka Capt



In der mit Kerzen erhellten Kapelle sind Roratefeiern besonders stimmungsvoll

Bild: A.Capt

Taufe im Zentrum auf dem Weg zur Erstkommunion

Ende November fand der erste Erlebnisnachmittag für die zukünftigen Erstkommunionkinder statt. Unter dem Thema Taufe haben neun Kinder aus Steckborn und Berlingen ihre eigene Tauf erfahrung bewusst reflektiert und vertieft.

Im Anschluss erneuerten sie im Abendgottesdienst ihr Taufversprechen selbstständig – ein starker Moment der persönlichen Verankerung im Glauben und ein sichtbares Zeichen ihrer nächsten Schritte auf dem Kommunionsweg.

Agnieszka Capt



Erinnerungsgegenstände an die eigene Taufe
Bild: B.Weinbuch

Reich gestaltete Adventszeit

Die vielen eindrücklichen Aktivitäten in unserer Pfarrei sprengen den Rahmen dieses forumKirche.

Bitte lesen Sie die Berichte zu den Adventssenioren nachmittagen, dem Guetzel sowie dem Besuch von St. Nikolaus auf der Homepage.

Budgetgemeindeversammlung mit Wahlen

Ausnahmsweise bereits um 9.00 Uhr trafen sich Stimmbürgerinnen und Stimmbürger zur Budgetgemeindeversammlung. Der frühe Zeitpunkt schien niemanden zu stören, waren doch mit 40 Stimmberechtigten und einigen Gästen so viele Personen anwesend, wie schon lange nicht mehr.

Das Budget und der gleichbleibende Steueraufwand von 19 % wurden einstimmig angenommen. Ebenso einstimmig wurde der Pfarreirat mit Helen Albrecht, Agnieszka Capt, Elisabeth Frei, Niklaus Hess, Tanja Kortus, Manuela Messina, Ingrid Namembe, Claudia Widmer und Anita Wirz, die Rechnungsrevisionskommission mit Aleksandra Lindner, Sandra Imonidiou-Marolf und Stefan Nufer, sowie das Wahlbüro mit Helen Albrecht, Marianne Hess und Herbert Stolz gewählt. Herzliche Gratulation und ein grosses Dankschön für ihr Engagement für die Kirchgemeinde.

Der ausführliche Bericht von Helgard Christen kann auf der Homepage gelesen werden.

Zertifizierung «Grüner Güggel»

Eindrücklich war die von Barbara Weinbuch und Gaby Zimmermann gestaltete Feier zur Zertifizierung des Umweltmanagements «Grüner Güggel». Den Gottesdienst eröffneten Organistin Agathe Zoller und Trompeter Andreas Eiden mit dem Krähen des Hahns aus der Schöpfungssinfonie von Joseph Haydn, was den Besuchenden ein schmunzeln aufs Gesicht zauberte.

Zum Abschluss übereichte Kirchenratspräsident Cyrill Bischof das Zertifikat und gratulierte für den bis jetzt begangenen Weg zur Bewahrung der Schöpfung.

Im Anschluss traf man sich im Pfarreisaal zum Austausch und einem reichhaltigen Apéro, den fleissige Frauen und Männer vorbereitet hatten. Saal wie Kirche waren passend kreativ von Mesmerin Elisabetta Tripari geschmückt worden.

Herzlichen Dank allen Helfenden für diesen schönen Anlass! Der ausführliche Bericht von Helgard Christen kann auf der Homepage gelesen werden.

Unsere Kollektien:

11.01.2026: Epiphanie Opfer für Kirchenrenovationen

VORANZEIGE

20. Januar, 14.00 Uhr: Jass- und Spielnachmittag

1. Februar 09.30 Uhr: Wortgottesfeier mit Kerzensegnung